

枝高の風

枝高の風 第7号
発行日：2017年10月26日
発行者：北海道枝幸高等学校
TEL：0163-62-1169
FAX：0163-62-3490

体験入学を行いました



全体会

9月26日（木）に中学生、保護者を対象に一日体験入学を実施しました。

今年度は、国語・数学・理科・英語・音楽・家庭科で体験授業をおこないました。中学生たちは、初めて来る高校の教室で、新鮮な気持ちで授業を受けていたことでしょう。

部活動体験では、来年一緒にプレーするかもしれない先輩や同級生と楽しく体を動かしていました。



ボクシング部



英語



音楽



理科



卓球部



国語

枝高ホームページも併せてご覧ください！

～お知らせ～ 11月16（木）～17（金）日 授業公開を行います。

町民の皆さんのお越しをお待ちしています。詳しくは枝高ホームページをご覧ください。

面接練習頑張っています&内定・合格速報（3年生）



3年生は毎日、放課後を利用して面接練習に励んでいます。合格・内定に向けて頑張ります！

*****内定・合格速報*****

井手上建設株式会社

オホーツク枝幸株式会社

梅津電気株式会社

エス・ワン動物専門学校

仙台コミュニケーションアート専門学校

北海道芸術デザイン専門学校

◎枝高生の標語が選ばれました◎

「宗谷管内 いじめ・ネットトラブル根絶！メッセージコンクール」 いじめ根絶部門

【優秀賞】 「おかしい」と 言える勇気を 大切に 1A 工藤 輝南

【奨励賞】 友のため 奮い立たせろ その勇気 1A 高橋 美鈴
同ネットトラブル部門

【最優秀賞】 「少しだけ」 危険がせまる 第一歩 1B 檜森 花鈴

スポーツフェスティバルを行いました

9月15日(金)にスポーツフェスティバルを行いました。バスケットボール、バレーボール、障害物リレーをクラス対抗で戦い、競技者はもちろん、応援する生徒にも熱がこもっていました。結果は3年A組が総合優勝、1年A組と2年B組が準優勝でした。



枝高職員を紹介します⑥



市野 紘隆先生

(いちの ひろたか) 先生

1 学年主任 (1A 担任)

保健体育科

野球部顧問

音更町出身。平成25年度静内高校より赴任。幼少よりスピードスケート、小3から野球を始める。音更中時代はスケート500Mで全国8位。帯広三条高校では、1年次に北北海道代表として夏の甲子園へ。出場の機会こそなかったが、1年部員唯一のベンチ入りを果たす。その後、キャプテンとしてチームをまとめ、白球とともに青春の汗を流す。引退後は猛勉強の末、日本体育大学に進学。子どもたちにスポーツの面白さを伝えたく、教員を目指す。1学年主任として、生徒に望むことは「明朗、誠実」。いつも人に対して誠実に、何事にも前向きに取り組んでほしい、と語る。

最近では百田尚樹、湊かなえの小説にハマっている。食べ物では枝幸産のお刺身が大好き。



千葉 雅文 先生

(ちば まさふみ) 先生

3B 副担任

英語科

ボクシング部顧問

芦別市出身。平成29年度、3年ぶりに枝幸に赴任。中学校では吹奏楽部でアルトサックスを担当。高校ではバドミントン部に所属。得意の数学を生かして、当時は数学教員を目指し、日大文理学部へ。念願の数学教員への道も、カリキュラムの関係から免許を取得できず、断念。そのような不運にも腐ることなく発想を転換し、「どうせ教えるのなら、自分の苦手科目の方が、子どもたちのつまずきに寄り添える」と考え、英語教員免許取得へ舵を切る。今では、生徒が英語の授業をきっかけに、海外へ目を向けてくれることがとても嬉しい、と語る。

枝幸では冬の三笠山山頂から見える流氷がとてもお気に入り。趣味は旅行、読書(歴史小説)。勤務後は町内の飲食店によく足を運ぶ。